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インスピレーションになろう
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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

（２ページへ続く）

われらがロータリー

〈第1637回〉 2019年6月25日（火） 本年度第41回 7月2日（火）

担当：理事・役員

（２ページへ続く）

ロータリー親睦活動月間

担当：理事・役員

就任挨拶退任挨拶

本日は、阪急電鉄創業者、小林一三の言葉「金がない
から何もできないという人間は、金があっても何もでき
ない人間である」をご紹介したいと思います。「お金が
ないから」「時間がないから」と環境のせいにする、でき
ない言い訳をする人は、本気でやる気がないから何も
できないのだ。と小林一三は言いたいのだと思います。
では、小林一三の、この言葉に当てはめて私達のクラブ
を考えてみたいと思います。私は、これまで「鶴見の奉
仕活動はレベルが高いと思う」と申し上げてきました。
これは、新入会員やこれから入会される方々にも知って
いただきたいことです。しかし、かくいう私も、質の高さ
に気付いたのは最近のことです。それまでは比較のしよ
うがなく、自クラブのレベルを空気のように思っていま
した。しかし、この立場になって、他クラブの情報に接す
るうち、次第に鶴見のレベルの高さに気付くようになっ
たのです。例えば、留学生による日本語作文コンクール

「金がないから何もできないという人間は、
             金があっても何もできない人間である」

は、独創的でピカリと光るものがあると思います。こ
れだけクリエイティブな企画をやっているクラブはな
かなか無いと思います。25年以上前の企画が、陳腐
化することなく、むしろ、今も多くの人が素晴らしいと
感じていること自体、いかに優れたものであったかを
物語っているのだと思います。鶴見の奉仕の特長は、
お金を出すことを主体とした奉仕というより、会員が
動いて価値を提供する点にあると思います。ここが素
晴らしいと思うのです。私が今年度で一番印象に
残っている事業は、2月に行われた創立35周年記念
セレモニーです。このセレモニーは、周年式典として
は、来場者にお茶の一杯も出ないという、質素でシン
プルなものでした。しかし、結果的には、保育園児、幼
稚園児が予想以上に喜んでくれたと思います。嬉し
そうな子供達の顔が私にはとても印象的でした。ま
た、ブラスバンドの中学生も引退前の最後の晴れ舞
台ということで、一生懸命に演奏してくれました。そし
て、自分の子供の姿を写真やビデオに収めようとする
保護者の姿も印象的でした。思い出に残る場を区民
に提供できて本当によかったと思います。今年度は、
会長として、他クラブの周年式典にお招きいただく機



（１ページより）

￥32，０００.-　　　　累計　￥973,０００.-

￥5，０００.-　　　　累計　￥３７9，０００.-

菊 井 会 員 本日卓話です。宜しくお願いします。今
回は事前準備がいらない題目「私の
体験」にしました。おもしろくなけれ
ば、ごめんなさい。

東大阪東ＲＣ
表様、田原様

本日はコーラスのレッスンでお邪魔し
ました。宜しくお願いします。

清 水 会 員 国際交流への協力

佐 藤 会 員 最近、ＮＨＫラジオ体操よりテレビ体
操に切り替えました。毎朝、体操のお
姉さんたちに会うのを楽しみにしてい
ます。

田 中 会 員 6/ 15さつまいも草取りの中止を知ら
ず、現地で只一人草取りをしました。３
０組ぐらいの家族連れも草取りをして
いました。ついでにアーモンドの森で
身がなっている写真を撮ってきました
のでご覧ください。

笛 吹 会 員

吉 羽 会 員

本日が私の最後の例会です。お世話に
なりました。

吉羽次年度副幹事幹事報告

会もありました。行ってみると、どこも立派な式典でした。
しかし、私個人的には、アーモンドの現場で行われた、あ
の35周年記念セレモニーの方が、地域社会に密着して
いて、周年記念に相応しいように感じました。費用的には
何十分の一でも、地域の人々と和やかに過ごす時間を持
ちながら「地域貢献って、本当はこういうことなのかな」と
思ったりもしました。私達のクラブは、小林一三が言って
いるのと逆で「金がないから何もできない」と言い訳をす
るクラブではなく、むしろ「お金に依存することなくユニー
クな奉仕ができる」クラブであり、これは最も優れた「鶴見
の伝統」の一つだと思います。この良き伝統をこれからも
大切にしたいものだと思います。

06月25日（火）今年度最終例会　
05月28日（金）第５回炉辺会合　善茶坊　6：30より
07月02日（火）理事会

サツマイモの草取りと
アーモンドの森現況報告

田中 信明

6月15日( 土) サツマイモの草取り予定が中止になった
事を知らずに現地に出かけました。約30組位の親子連
れも来て草取りをしていましたので、私も根元だけ草取
りをしておきました。
その後、アーモンドの森を見に行きました。2月 17 日

( 日) に植樹した木に も実が成っていて驚きました。もち
ろん以前に植樹した木にもたくさんの実が成っていたの
で写真を撮りました。御覧下さい。

退会の挨拶
笛吹 明男

今週末に転居を予定しているバリ島に向かうので、今
日が私にとって最終の例会になります。新しい会員が次
々と増えていく中で、退会することに本当に申し訳なく感
じていますが、老後に物価が安い東南アジアに長期滞在
する生活に入ることは、若い時からの目標でしたので、我
儘を許してください。
僅か2年間でしたが、ロータリークラブの高い志と社会

貢献活動と皆さまの献身的な姿勢に大変に学びました。
ユースリーダー協会というアジアの若者を育てる会には
まだ所属していますので、ロータリー活動で学んだことを
引き続き実践したいと思います。

今週末に転居を予定しているバリ島に向かうので、今
日が私にとって最終の例会になります。新しい会員が次

3・5月分 ￥46,000.-
累計：￥1,009,429.-



海外旅行中の病気・事故経験
私は海外でのクルーズ中に2度、病気1回、事故1回
のマイナス経験をした。
２０１３年８月のM S C ポエジャでのクルーズは、デン
マークのコペンハーゲン、スゥエーデンのストックホル
ム、エストニアのタリン、ロシアのサンクトペテルスブル
グ、ドイツのキールからコペンハーゲンに戻る７泊8日
のバルト海クルーズでした。サンクトペテルスブルグで
のバス観光の日、午前中のエカテリーナ宮殿観光の途
中から急に腰や足が痛み出し歩けなくなった。午後の
エルミタージュ美術館からは全く歩くことができずソ
ファーに寝そべったままで絵画を鑑賞することはでき
なかった。ロシアは車椅子の用意などない田舎国なの
で船に戻るまで痛い足で歩くのに苦労した。船の中で
は車椅子を利用できたが、レストラン等に移動する度
にスタッフに電話連絡をして車椅子で迎えに来てもら
い、用事が終わるたびにまた電話して車椅子で迎えに
来てもらわなければならず煩瑣であった。帰国後約３
か月の間痛み止めを飲みながら杖を突いて行動した。
鶴見ＲＣの姉妹クラブ提携準備のため１１月に台湾に
行った時も、まだ杖を突きながらであった。
２０１８年１１月のオーシャニアマリーナでのクルー
ズは、モナコ公国のモンテカルロから乗船し、南仏のア
ンティーブという小さな港町、コロンブスの生まれ育っ
たイタリア北西部のジエノバ、イタリアのリボルノ、ナポ
レオンが生まれ育ったコルシカ島のアジャクシオ、スペ
インのマジョルカ島、バレンシア、バルセロナを回る７
泊８日の地中海クルーズです。７日目のバレンシアでの
観光を終えて帰船した時、雨が降っており、船まであと
数メートルという場所で雨に濡れた通路で滑って転倒
し右側を下にして通路にたたきつけられた。すぐに船
員に車椅子で船の医務室まで運ばれ、レントゲン写真
を撮られた。診断では骨折なしと言われ痛み止めをも
らって帰室したが、痛くて寝返りも打てなかった。翌朝
は下船の日でバルセロナで降り、骨は折れていないと
言うので、痛いが無理をしてガウディ設計のサグラダ
ファミリア教会やカタルーニヤ音楽堂を観光し、そこか
らバルセロナ空港、フランクフルト空港、ＡＮＡで羽田
経由伊丹空港で帰った。翌々日の月曜日に病院に行っ
てレントゲン写真とＣＴスキャンをとったら、骨折して
いないという診断だったのが肋骨が５本も折れてお
り、第６番肋骨がずれていた。

内閣総理大臣主催「桜を見る会」に招待されて
開宴時間は８時３０分から。用意されていた飲食物
は焼き鳥、稲荷寿司、てんぷら、蕎麦、粽等とソフトドリ
ンク、樽酒。参加者はそれらを食べながら安倍総理の
挨拶が始まるのを待った。総理の挨拶は、広い新宿御
苑なのでよく聞こえなかった。受付でもらった升（これ
には平成３１年４月１３日内閣総理大臣主催「桜を見る
会」と印字されている。平成最後の記念品としてこれが
一番よかったかもしれない。）の中の樽酒で安倍総理
と乾杯したが、５００メートルも離れていたので何の感
慨もわかなかった。中谷元・元防衛大臣など多くの国会
議員、各国の軍人、多くのタレントを見た。安倍さんと
明恵夫人はタレントに囲まれて悦に入っているように見
えた。私が知っている数少ないタレントとして、デーブ・
スペクター、パッ君、ピョコ太郎、デビ夫人、石坂浩二、
由紀さおり、イッコウ、パー子夫婦、モノクロ娘４人等々
が判別できた。
私は、全国の地方自治体の公平委員１７００人のうち
の２名の１人としての参加なので厳選された人たちだけ
が招待されているのかと思っていたが、発表では１万人
ということであった。聴いた話では、国会議員は自分の
後援者をバスで連れてくるそうで、そんな人でこんな人
数に膨れ上がったのであろうか。我々夫婦は、小箱入り
の和菓子と洋菓子をひとつづつ頂いて帰ったが、中に
は、１人で山のような箱を持ってかえろうとしている人も
目についた。後援者たちであろうか。ともあれ、私には
めったにない機会なので、参加できてよかったと思って
いる。

担当：巽会員

6月18日【1636回】

会員数　 　 　 　 33名

（内出席規定免除 12名）

出席会員   21名中  12名

出席免除会員  12名中  8名

出 席 率 20/29  68.97%

ビジター　　　　 2名

ゲスト　　　　　 1名

出席総数　　　　 23名

前々回  6/4  Ｍ/Ｕ 0名

修正出席率 77.78%

卓  話
「私の体験」

担当：菊井会員




